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【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎提醒爪哇以
外的族群，不要强迫自己
成为印度尼西亚的总统候
选人。必须晓得自己的这
种愿望很难实现。

这 是 卢 虎 在 与 洛 基·
杰 隆 的 一 次 谈 话 中 传 达
的。

周 三（21/9)，洛 基·格
隆 与 卢 虎 题 为《观 察 2024
年后的印度尼西亚》的谈
话 视 频 上 传 到 RGTV 频 道

ID YT 频道。
周 四（22/9)，卢 虎 声

称，天底下的人都有各自
的周期，包括其本身。每
个 人 都 应 该 晓 得 这 个 道
理。如果自以为是自己可
以主宰一切的话，那就是
后权力综合症。我不想变
成这样的一个人。

卢虎讽刺那些企图成
为总统的人。卢虎表示，
难道是只有当总统才能为
国家和民族服务吗？一定

要有自知之明。如果不是
爪哇人，就现在的直接选
举方式，我不晓得 25 年后
会如何。算了吧，千万不
要强迫自己；后果会很伤
心的，那不是自寻烦恼吗？

卢 虎 列 举 了 一 个 例
子，说不强迫自己成为总
统候选人。

卢虎指出，自己是双重
少数派，又是马达族，又是
基督徒。所以说，这就够
了。我们应该有自我意识

感，为什么要自我摧残呢？
妻子和家人也赞同我这种
不强迫自己的决定。

谈 话 中 ，卢 虎 特 还 引
用了中国军事战略家和哲
学家孙子的说法。总统只
有一个。在我看来，那是
天意。神有这样的旨意，
真是好场景。因此，我们
可以竞争，并竞选总统职
位，但我们必须有自知之
明。孙子曰，知己知彼，百
战不殆。 （亮剑）

卢虎：如果不是爪哇人
不要强迫自己成为印度尼西亚共和国总统

蕾特诺与俄罗斯外长在纽约会晤
【本报讯】蕾特诺外交

部长与俄罗斯外交部长谢
尔 盖·拉 夫 罗 夫 举 行 了 双
边 会 晤 。 会 议 于 周 四（22/
9）在纽约举行的第 77 届联
合国大会期间举行。

在 俄 罗 斯 联 邦 驻 雅 加
达 大 使 馆 的 声 明 中 ，印 俄
两国外长讨论了几项双边
和 全 球 议 程 ，包 括 执 行 佐
科 维 总 统 今 年 6 月 在 莫 斯
科 与 普 京 总 统 讨 论 的 协
议。

周五（23/9），俄罗斯联

邦驻印度尼西亚大使馆电
报账户上发表的一份官方
声 明 载 明 ，两 国 外 长 讨 论
了俄罗斯总统普京与印度
尼西亚总统佐科维会晤期
间 达 成 的 协 议 的 实 施 ，还
谈到了俄罗斯与印度尼西
亚关系的发展以及区域和
国际问题。

众所周知，佐科维总统
于 6 月 底 访 问 了 俄 罗 斯 和
乌克兰。这是为了了解两
国之间的战后事态发展。

佐科维对普京表示，此

次来访是涉及和平与人道
主义问题。和平解决很重
要，必须继续提出，包括为
对话开辟空间。

佐 科 维 还 提 出 成 为 普
京和乌克兰总统泽伦斯基
之间的沟通桥梁。

佐科维表示，印度尼西
亚 宪 法 规 定 ，印 度 尼 西 亚
始终致力于为创造世界和
平做出贡献。正是在这种
背 景 下 ，我 访 问 了 基 辅 和
莫斯科。

（亮剑）蕾特诺外长(右)会见俄罗斯外交部长谢尔盖·拉夫罗夫

央行援金案债款110万亿盾
政府至今仅追回债务人资产27万亿盾

政府坦言仍有不少
社会援金发错对象

【本报讯】政府承认，
通过社会保护计划为穷人
提供的社会援助金仍然没
有达到目标。

财政部国家预算总署
长伊萨（Isa Rachmatarwata）
周二（20/9）在与国会预算
委 员 会 举 行 的 会 议 上 表
示，错误的数据是根本的
原因，因此许多无权领受
社会援助的人仍在领受援
助金。我们面临数据准确
性的挑战，特别是社会保
护接受者。

因此，目前政府继续
更新有权获得政府援助的
贫困人口的数据。

财政部希望未来社会
保护基金的分配能够正确
到位，以便在未来面临所
有危机时，能够继续保持

弱势群体的购买力。
伊萨表示，面对未来的

危机，必须改善社会保护基
金的协同作用，以及尚未获
得衡量和适应性结构的社
会保护基金。今年，政府继
续 为 社 会 援 助 计 划 分 配
479.1 万亿盾的预算，并通
过 六 个 主 要 程 序 进 行 管
理。包括针对 1000 万受益
家庭的家庭希望计划，针对
1880 万受益家庭的基本食
品卡，以及针对 50 万参与
者的待业卡；为 4070 万户
客户提供电力补贴，为 800
万户家庭提供 3 公斤桶装
煤气补贴，以及为 22 万户
住房提供住房首付援助补
贴。因此，到 2023 年，社会
保护基金将花费479.1万亿
盾。 （亮剑）

【本报讯】印 尼 民 主 斗
争党对一些政党为 2024 年
总统大选的合作行动并不
感兴趣。然而，印尼民主
斗争党考虑不与其他政党
合作的情况下，推举自己
的正副总统候选人的可能
性。

前 些 时 ，印 尼 民 主 斗
争党总主席梅加瓦蒂在韩
国首尔接受采访媒体时表
示，曾收到很多提问，因为
当其他政党积极面对 2024
年大选的合作时，自己与
印尼民主斗争党一致保持
沉默。其实，不应该这样
提问的，因为每个政党的
战略都是不同的。

众 所 周 知 ，到 目 前 为
止，至少已经形成了两个
联盟轴心。首先是，印度
尼西亚统一联盟，其中包
括从业党，国民使命党和
团结建设党。此外，大印
尼行动党和民族复兴党之
间的联盟。

梅加瓦蒂指出，如果其
他政党有早点建立合作的
战略，印尼民主斗争党对此

表示欢迎。对于印尼民主
斗争党，目前的战略是专注
于内部整合，并最终完成
2024 年选举和地方选举的
准备工作。除其他事项外，
印尼民主斗争党确保能通
过普委会的行政验证，成为
2024 年选举的政党。此外，
下个月，印尼民主斗争党已
开始准备参加 2024 年立法
选举的立法委员候选人，以
及 2024 年地方选举的地方
领导人候选，这不是一件容
易的事。因此，印尼民主斗
争党没有考虑将在 2024 年
与哪个政党合作，虽然，我
们晓得印尼民主斗争党的
举 动 是 许 多 政 党 所 期 待
的。另外，没有想过要合
作，也是因为政治不是非黑
即白的。

国 家 研 究 与 创 新 局
（BRIN）政 治 研 究 中 心 高
级 研 究 员 菲 尔 曼·努 尔
（Firman Noor）指出，我们看

到 印 尼 民 主 斗 争 党 的 态
度，这是开辟了推举自己
的 正 副 总 统 候 选 人 的 先
河，展示印尼民主斗争党
的自信精神。只是，如果
确实作出这一决定，就要
承担风险。印尼民主斗争
党及其总统候选人可能将
面临一个联盟，其政党数
量更多、网络潜力更大、候
选人的可选性更大。

这 是 一 种 政 治 风 险 ，
是印尼民主斗争党应该事
先考虑的。特别是，如果
印尼民主斗争党后来推举
具有低选择性的总统候选
人，则所承担的风险更为
严重。如果我们谈论的是
总统大选，那肯定是在谈
论人物，而不是政党。此
外，还需要考虑的是，尽管
印尼民主斗争党是 2019 年
大选的获胜政党，但其在
2019 年的得票率仅为 20%
左右。也就是说，仍然有

80%的选民投票给另一个
政党。因此，如果确实做
出了决定，印尼民主斗争
党必须准备部署党的机器
及其支持网络。此外，所
选择的总统人物必须是具
有 高 可 选 性 的 人 物 。 否
则，印尼民主斗争党很难
赢得总统竞选。

梅 加 瓦 蒂 还 指 出 ，在
总统选举之前经常出现的

“联盟”一词是不合适的。
“联盟”一词只出现在议会
制中，而不是印度尼西亚
所接受的总统制中。印度
尼西亚不使用联盟制度。
所以如果说合作，是还可
以。在议会制中建立的联
盟也不同于总统制中的政
治间合作。联盟必须真正
来自联盟中各政党中较低
级别或最低级别的政党管
理。至于总统制的合作，
它就像一个协议或谅解备
忘录。如果合作是，问题
是，它能不能改变？是的，
可以。但如果是联盟，就
很难了。因为，它是从底
部开始的。 （亮剑）

印尼斗争民主党可能开启
推举本党正副总统候选人的先河

【本报讯】周三（21/9），
国会第十一委员会副主席
阿 米 尔·乌 斯 卡 拉（Amir
Uskara）声称，央行援金案
工作组仅从债务人没收价
值 27 万 亿 盾 的 资 产 。 然
而，央行援金债务人仍拖欠
的款项约110万亿盾。

阿 米 尔 周 五（16/9）表
示，有 335 名债务人被列入
央行援金清单，总资产价值
为 110 万亿盾。央行援金
工作组还将追讨在国外的
债务人的资产。

这个工作组由跨部委
组成，有来自国警刑侦部、
土地局等。因为跨部委的
协调效果应该会更好，包括
追讨对在国外的资产的协
调工作。几年来已经易手
的资产，对央行援金工作组
在追回资产方面是一个挑
战。然而，据说工作队正在
尽最大努力履行其职责。

处于拍卖阶段的托米·

苏哈多的资产仍然卖不出
去。因为，价格非常高。

此前，财政部国家资产
总署长西拉班表示，财政部
将尽快决定托米资产的命
运。上个月，拍卖这些资产
的结果非常不理想。请稍
等，政府会有关于该资产的
措施，也许下个月就会有处
理报告出来。

政府确实已经为被没
收的托米的资产进行了三
次拍卖，但结果是没人购
买。

西拉班坦言，拍卖结果
很不理想，因为价格太高。
政府没收的与央行援金案
有关的托米资产包括四块
土地，总价值为 2 万亿盾。
资产非常庞大，价值也很
高，我们理解，因为地皮面
积与相当高的价格使人们
望而却步。我们已经考虑
了将要采取的步骤。

（亮剑）

【本报讯】青年与体育
部 长 柴 努 丁 （Zainuddin
Amali）透露，去年 7 月在访
问韩国的时候，佐科维总
统与印尼国家足球队教练
申泰勇曾商谈。

周三（21/9），在雅加达
总统府接受媒体采访时，
柴努丁表示，佐科维总统
向申泰勇教练询问了推进
印尼足球的基本需求是什
么。在申泰勇回答了所需
的基本需求后，总统答应
立即处理。

佐科维随后于 2022 年
8 月 3 日 召 见 了 印 尼 足 球
协 会（PSSI）主 席 莫 查 马
德·伊里亚万，陪同出席会
晤的还有柴努丁部长。

在这次会晤中，柴努丁
部长才了解到，佐科维与
申泰勇在韩国的对话讨论
了印尼足球未来的发展。

柴努丁表示，当佐科维
总统在韩国时，教练申泰
勇也在那里，也被邀请共
进晚餐。在聊天中，总统
先生问申泰勇什么是我国
足球队发展最基本需求。

当 时 ，带 领 20 岁 以 下
的印尼国家队参加 2022 年
亚洲杯的申泰勇表示，印
尼需要一个训练营。因为
印尼没有训练营，目，还在
借用别的单位的体育场惊
进 行 训 练 ，并 等 待 赛 程 。
这对培训球员来说并不是
很好。总统答应申泰勇的

要求，并表示会立即处理。
佐科维总统随后根据

申泰勇的要求，召见了青
年与体育部长柴努丁和印
尼足球协会总主席研究进
一步的计划。

柴努丁声称，佐科维总
统表示，如果有候选的地
方，请给予准备。如果没
有，新国都努山达拉那里
还 有 土 地 可 以 建 造 训 练
营。因此，在新国都努山
达拉建造足球训练中心的
计划源于申泰勇的提案。

柴努丁部长提到的佐
科维总统与申泰勇之间的
会晤，指的是国家元首在 7
月底对包括韩国在内的东
亚 进 行 工 作 访 问 时 的 事

情。
他强调，青年与体育部

与印尼足球协会积极欢迎
在新国都建造足球训练中
心的计划，因为缺乏训练
是印尼国家足球队的弱点
之一。有了训练中心，国
家队运动员不仅可以定期
进行训练，而且每个运动
员还可以增加各自的训练
时间。

8 月 3 日，柴努丁部长
表示，政府将在新国都建
造各种体育设施，包括主
要 设 施 和 完 整 的 配 套 设
施。采取这一步骤是为了
配合印度尼西亚推进 2036
年奥运会主办国的候选资
格的计划。 （亮剑）

总统答应国足教练申泰勇建训练营建议

【本报讯】新冠肺炎大流
行抑制了我国金属行业的表
现。但如今金属行业已开始
蠕动，可望将会提振我国的
国民经济。

工业部金属、机械、运输
设备和电子（ILMATE）主任
利利克（Liliek Widodo）于周
六（24/9/2022）说，在 2022 年
第二季度的金属行业比第一

季度增长了15.79%或显著增
长 7.9%。这是是由基本金
属部门的增长以及钢铁、镍、
黄金和采矿原材料的增长推
动的。

利利克希望行业人士利
用“2022 年 MTI Indonesia 和
FTI 展会”，展示和促进国内
外下游金属和机械行业技术
的进步，特别是与铸造技术、

铸造产品、冶金、热加工技术
相关的技术进步和制造技
术。

他说：“以后可利用这展
会尽可能带动未来的业务，
当然，这次的展会也可以带
动全国金属机械产业的下游
部份。”

他介绍说，政府，特别是
工业部为改善国内金属行业

表现所做的努力，也得到了
多方的赞赏。

工业部辅导的公司之一
Fumira有限公司市场营销经
理莉妮（Rini Dewi Anggraeni）
表示，随着金属行业业绩的
不断提升，印尼政府加快经
济复苏做出的巨大努力，很
快就会实现。

（松鹤）

曾被疫情痛打的金属行业 如今开始加油了

卢虎称赞洛基批评我国领导人
【本报讯】海事与投资

统筹部长卢虎周二（20/9）
在与洛基·杰龙畅谈时坦
言，他对政治观察家洛基·
杰龙对其的各种批评并不
感到为难。洛基对我和佐
科维总统政府的批评是民
主的一部分。坦率地说，
我 认 为 洛 基·杰 龙 很 棒 。
洛基·杰龙经常批评我、批
评政府，也批评总统。没
关系，这是民主的表现。

卢虎表示，出现异议
是正常的，因为差异是民
主制度的一种成熟形式。

如果这是一种异议，
不要让其变成散播仇恨的
言论，异议是民主成熟的
组成部分。

卢虎否认我国缺乏自
由。他表示，政府想要的
自由是负责任的自由，不
要造成混乱。所以，如果
人说我们国家没有自由，
那是不符合现实的。

卢虎认为，印度尼西
亚能够解决国内发生的一

切问题。由于政府必须做
出调整，可能会在几个方
面出现迟缓现象。

卢虎评估说，佐科维
在担任国家元首期间，为
我 国 进 行 了 各 种 重 大 改
变。因此，我们乐观地认
为 ，到 2045 年 ，我 们 的 国
家将能够实现成为黄金印
度尼西亚的梦想。

卢虎指出，在本届佐
科维总统政府的近 8 年期
间，我认为我们巨大地改
变了我们的国家。2030 年
和 2045 年 ，如 果 ，我 们 能
够同心协力，我们将能够
实现这一目标，没有什么
是我们不能实现的。

卢虎在洛基面前展示
了我国在应对新冠肺炎大
流行方面的成就。

卢虎对洛基表示，虽
然你也是我们的批评者，
你也可以看到我们如何处
理新冠肺炎，所有人都承
认我们有多棒。

（亮剑）

讨论印俄双边合作和国际局势问题讨论印俄双边合作和国际局势问题


